



Desde Ecocarnes, seguimos apostando al desarrollo del sector cárnico argentino. La empresa no se ha vendido a ningún grupo económico.

Ante recientes rumores, los titulares y dueños, desmienten una posible venta del frigorífico. "Nuestro enfoque sigue siendo brindar productos de calidad, y servicio a nuestros clientes y continuar trabajando y apoyándonos siempre con nuestros productores que nos abastecen desde hace muchos años con la mejor calidad de ganado."

"Ecocarnes cuenta con más de 60 años de experiencia operando en el mercado argentino y con una presencia consolidada en el sector a través de sus actividades de faena, ventas al mercado interno y exportaciones" afirman sus accionistas, enfatizando que "Nuestra trayectoria y compromiso con la industria nos han permitido ser un participante relevante tanto en el mercado local como en el internacional en los países a los que exportamos y entre los que se cuentan EE.UU., China, Brasil, Israel y países de la Unión Europea, entre otros.

En el mismo sentido agregan que "apostamos en un futuro a la apertura de nuevos mercados como el de Japón, donde estuvimos en Noviembre del 2024; así como a la posibilidad de aumento de cuota de USA; al creciente interés de cortes Halal por parte de países árabes y asiáticos, a la apertura de las menudencias para China y en general a multiplicar nuestra exportación. En el mismo sentido incursionando en el negocio de exportación del cuero, dada su reciente desregulación, lo que nos permitirá continuar desarrollando y potenciando nuestra marca COCARSA en todo el mundo."